
Un llamado personal

8  d e  e n e r o  d e  2 0 2 3

San Mateo  2 ,  1 -12

EPIFANÍA DEL SEÑOR



Oración para ponernos

en presencia de Dios

Esta es una sugerencia.     

Alguno de los

participantes puede 

hacer la oración, 

por turnos o 

voluntariamente.

Gracias, Señor, por concederme la 
oportunidad de iniciar este nuevo 

año 2023. 
Ayúdame a aprovecharlo al máximo para 

gloria de tu nombre. 
Tú conoces, Señor, el valor del tiempo, 
enséñame a vivir este don tan grande 

de cara a la eternidad.  



Del santo Evangelio según san Mateo 2, 1-12Palabra de Dios

Jesús nació en Belén de Judá, en 
tiempos del rey Herodes. 

Unos magos de Oriente llegaron 
entonces a Jerusalén y 

preguntaron: "¿Dónde está el rey 
de los judíos que acaba de nacer? 
Porque vimos surgir su estrella y 

hemos venido a adorarlo". 



Palabra de Dios
Al enterarse de esto, el rey Herodes se 

sobresaltó y toda Jerusalén con él. 
Convocó entonces a los sumos 

sacerdotes y a los escribas del pueblo y 
les preguntó dónde tenía que nacer el 

Mesías. Ellos le contestaron: 
"En Belén de Judá, porque así lo ha 

escrito el profeta: Y tú, Belén, tierra de 
Judá, no eres en manera alguna la 

menor entre las ciudades ilustres de 
Judá, pues de ti saldrá un jefe, que será 

el pastor de mi pueblo, Israel".



Palabra de Dios Entonces Herodes llamó en secreto a los 
magos, para que le precisaran el tiempo en 
que se les había aparecido la estrella y los 

mandó a Belén, diciéndoles: "Vayan a 
averiguar cuidadosamente qué hay de ese 
niño, y cuando lo encuentren, avísenme 
para que yo también vaya a adorarlo". 

Después de oír al rey, los magos se pusieron 
en camino, y de pronto la estrella que 

habían visto surgir, comenzó a guiarlos, 
hasta que se detuvo encima de donde 

estaba el niño. Al ver de nuevo la estrella, 
se llenaron de inmensa alegría. 



Palabra de Dios
Entraron en la casa y vieron al 
niño con María, su madre, y 
postrándose, lo adoraron. 

Después, abriendo sus cofres, 
le ofrecieron regalos: 
oro, incienso y mirra. 

Advertidos durante el sueño 
de que no volvieran a 

Herodes, regresaron a su 
tierra por otro camino.



Mediten lo que Dios les 

dice en el Evangelio
Imaginémonos a los tres Magos por un 

momento. Podemos usar las 
representaciones tradicionales de 
Melchor, Gaspar y Baltazar en el 
camello, el caballo y el elefante. 

Imaginemos sus diferentes ropajes: 
Quizá uno era de India, quizá otro de 

Persia, quizá otro de Babilonia, o 
vayamos más lejos... ¿Qué tal China? 

¿Qué tienen en común estos tres 
personajes? Un llamado.

La comunidad comparte

espontáneamente su reflexión.

Reflexión



Así mismo hagamos una 
contemplación. Veámonos a nosotros 

mismos. 

Nosotros también tenemos un 
llamado. 

Dios nos ha llamado a estar con Él; a 
encontrarlo en el pesebre; a ser 

llenados de su amor; y llenarlo de 
cariño como a un hijo. 



Dios es tan grande que puede ser tan 
pequeño. Es tan pequeño que no 

quiere que nadie se sienta excluido 
de poder ir a verlo. 

Mirémonos y preguntémonos si nos 
sentimos llamados a encontrarlo. 

Nadie es digno, pero a Dios eso no le 
importa. Él viene de todas maneras. 
El Señor llama desde los confines de 

la tierra a estos tres magos, 

te llama a ti y a mí. 



Cada uno con su historia, con sus 
pecados y con sus victorias. 

Preguntémonos que le llevamos al 
Señor. ¿Estamos mandando sólo 
nuestro oro, nuestro incienso y 

nuestra mirra por FedEx®? 

¿O vamos en persona a ver al Rey? 

A Jesús lo único que le importa es 
poder vernos; nada más.



Pensemos que la Epifanía es hoy. 
Lo es siempre en la Eucaristía. 

Dios está allí presente. 

Dios está presente en cada uno de 
nuestros corazones. 

¡Vamos, a lo profundo del corazón 
a encontrarlo! 

Mira que ahí nos espera.



El Papa nos comenta…
“Hermanos y hermanas, el viaje de la vida y el camino 

de la fe —para los magos, como también para 
nosotros— necesitan del deseo, del impulso interior. 
A veces vivimos en una actitud de estacionamiento, 

vivimos estacionados, sin este impulso del deseo que 
es el que nos que hace avanzar. Nos hace bien 

preguntarnos: ¿en qué punto del camino de la fe 
estamos? ¿No estamos, desde hace demasiado 
tiempo, bloqueados, aparcados en una religión 

convencional, exterior, formal, que ya no inflama el 
corazón y no cambia la vida? ¿Nuestras palabras y 

nuestros ritos provocan en el corazón de la gente el 
deseo de encaminarse hacia Dios o son lengua 

muerta, que habla sólo de sí misma y a sí misma?” 
(Homilía de S.S. Francisco, 6 de enero de 2022).



Encontraré un momento del día para 
anunciar, con mi testimonio, que Dios 

vive en mi vida.

Comentar sugerencias para
una actividad comunitaria.

Después de un diálogo con 

Cristo, ofrécele un propósito.                                                   
(Lo que se anota es una sugerencia)

Y con mi comunidad….



8183680037

Síguenos en nuestras redes sociales y 

únete a un grupo de Whatsapp

81836-80037

Batallón de San Patricio #111 E-5

Valle Oriente, San Pedro Garza 

García, NL; C.P. 66269 

info@cefasmx.org
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